

# BOSSMAN

## H Mukti : Kelola Dana Sekolah Sebaik Mungkin!

solmi - [JAMBI.BOSSMAN.CO.ID](http://JAMBI.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 28, 2024 - 12:22



MERANGIN - Kelola dana di sekolah-sekolah baik yang bersumber dari Pusat, Pemprov Jambi maupun APBD Merangin dengan serius dan sebaik mungkin, sehingga bisa menunjang kemajuan mutu pendidikan Kabupaten Merangin.

Hal tersebut sebagaimana disampaikan Pj Bupati Merangin H Mukti, usai saat membuka acara Pendampingan Perencanaan Barbasis Data jenjang Sekolah

Dasar wilayah III Kecamatan Pamenang, Selasa (27/8).

“Saya sangat mengapresiasi kegiatan ini. Saya lihat tadi para peserta yang merupakan para kepala sekolah di wilayah III Kecamatan Pamenang, juga sangat antusias mengikuti acara ini,” ujar Pj Bupati.

Artinya lanjut H Mukti, para kepala sekolah dengan sungguh-sungguh berupaya dapat mengelola dana di sekolahnya agar terlaksana dengan baik, sesuai dengan aturan dan perundang-undangan yang berlaku.

“Saya juga memotivasi para guru, agar bekerja secara maksimal dalam angka meningkatkan kualitas pendidikan di Kabupaten Merangin yang sama-sama kita cintai ini,” terang H Mukti.

H Mukti berharap, kedepannya proses pendidikan di Kabupaten Merangin bisa maju dan berkembang, sehingga mampu melahirkan generasi penerus yang unggul dan mempunyai daya saing.

“Sulit dibayangkan kalau nasib dunia pendidikan kita tidak diwaspadai sedini mungkin. Saya minta acara ini berlanjut ke wilayah I, II dan IV. Masa depan Kabupaten Merangin tergantung dari kualitas sumber daya manusia generasi penerus,” jelas H Mukti.

Pada kesempatan itu, Pj bupati mengingatkan kembali para Aparatur Sipil Negara di jaaran Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Merangin, agar bisa memberikan suasana yang nyaman dan damai pada pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.

Pj Bupati juga minta betul, agar para ASN tidak terlihat dalam politik praktik dan jaga betul netralitas ASN dalam pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Bumi Tali Undang Tambang Teliti Kabupaten Merangin. (IS/kom)